HSC Suhr Aarau



Der HSC Suhr Aarau ist 2008 gegründet worden, er vereint die beiden ehemaligen Vereine TV Suhr und BTV Aarau. Der Verein zählt heute rund 450 Mitglieder.

Die 1. Mannschaft agiert in der höchsten Schweizer Spielklasse (Quickline Handball League) und spielt munter in der erweiterten nationalen Spitze mit. Der HSC Suhr Aarau legt auch einen starken Fokus auf die Förderung seiner Junioren. Er ist auf allen Stufen von U13 bis U19 in der höchsten Liga des Landes vertreten. Im Mai 2023 wurde das U15-Team sogar Schweizer Meister, die U13 holte die Silbermedaille. Der HSC unterstützt und fördert talentierte und leistungswillige Menschen – sportlich, menschlich, aber auch beruflich. Der Verein versteht sich als erste Handballadresse und führender Sportclub, der zum Profil der Region beiträgt.

Erfreulicherweise hat er nach zwei Jahren auch wieder einen Präsidenten. Dieter Camenzind (50) hat sich für das Amt zur Verfügung gestellt.



KONTAKI

HSC Suhr Aarau

Präsident: Dieter Camenzind
Postfach, 5001 Aarau, 062 842 05 55
info@hscsuhraarau.ch, www.hscsuhraarau.ch